

Fallece el abogado ilicitano del turno de oficio Salustiano Martínez Asensio

► El colectivo lamenta la muerte repentina del letrado, reconocido penalista y en pleno ejercicio de la profesión

E. G. BROTONS

■ El abogado ilicitano Salustiano Martínez Asensio falleció ayer

por la tarde de forma repentina, al parecer de un infarto y dejando una honda impresión en la profesión, que se sumó al dolor de sus familiares. El Ilustre Colegio de Abogados de Elche (ICAE) informó con un comunicado a sus colegiados del inesperado fallecimiento de uno de los letrados con más años en el turno de ofi-

cio, en el que se inscribió desde que se colegió hace cerca de cuarenta años.

El decano de los abogados, Vicente Pascual, subrayó ayer emocionado que Salustiano Martínez era un reconocido experto en Derecho Penal y un letrado muy completo, con gran conocimiento también en materias civiles y

mercantiles, además de una persona muy querida y respetada en los tribunales, y que se encontraba en pleno ejercicio de la profesión. No en vano, el Consejo General de la Abogacía Española distinguió en 2011 su labor en el turno de oficio y su dedicación al servicio de la justicia gratuita entregándole un diploma y mediante un acto de reconocimiento público. El velatorio tendrá lugar a partir de hoy en el Tanatorio de Carrús. Anoche, al cierre de esta edición, estaban por determinar el lugar y la hora funeral.



Salustiano Martínez Asensio.